

De López y de Patricia Armendáriz, su gris diputada

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 15-10-2022 3:44:22

“Se merecen su mentada . . .”

A mí nada me consuela
ya estamos en “Pejezuela”,
mal nos lleva la fregada,
pues, Paty la diputada.

Dio “cátedra” de estulticia,
de tiburona malicia,
pa’ combatir la inflación
en nuestra pobre nación.

Intrigando en los infiernos
propuso nos alejemos
de la básica canasta,
no jodan, por Dios, ¡ya basta!

En su terrible dislate
dijo que el verde tomate
y el jitomate están caros,
pa’ la cebolla no hay varos.

Sugirió no consumirlos
(y en el ayuno sumirnos)
por un tiempo, según ella,
su pejendejés destella.

Así, la infeliz falsaria
empresaria millonaria
soltó burrada del año,
mugrena solo hace daño.

El socialismo ya aprieta
se avizora vía “tarjeta
del bienestar”, vienen colas,
que nadie aquí se haga bolas.

Que no nos hagan más brutos
ya es control de los productos,
el racionamiento en pleno
como en Cuba va de lleno.

Ya no comeremos moles,

puro maíz, arroz, frijoles,
López da atole y gorgojo
reparte el hambre a su antojo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 09 de octubre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)